

ふ あ み り 一

小松川中学校8組だより
令和7年12月11日(木)
第32号

れんごうがくげいはっぴょうかい 連合学芸発表会リハーサル



12月5日(金)は連合学芸発表会に向けて、タワーホール船堀でリハーサルがありました。行きは平井駅から総武線で本八幡駅に行き、都営新宿線に乗り換えて船堀駅まで行きました。帰りは、船堀駅から都営バスに乗って中川新橋まで帰ってきました。連合学芸発表会当日は、生徒各自でタワーホール船堀1階入り口に8時10分までの現地集合になります。

リハーサルの裏方をしてくださった他校の担当の先生方から「合唱、上手でしたね。」との声をいただきました。明日の本番は、平日のお忙しい時間帯ではございますが、保護者の皆様には今までの練習の成果と他校の発表を見ていただければ、幸いです。

明日の時程

8時45分 保護者受付

9時 連合学芸発表会開演

10時30分 小松川中学校の発表

12時30分 連合学芸発表会閉演

13時 現地解散

持ち物

①水筒 ②ハンカチ ③ティッシュ

④雨具(折り畳み傘) ⑤楽譜(必要な人)

⑥交通費(ICカード・無料バス・定期券)

*標準服 全員白ワイシャツ・白靴下着用



こまつがわせんぼんざくらいくじゅたいかい 小松川千本桜育樹大会ボランティア

12月6日都立大島小松川公園で、1年生2人、3年生2人の計4人が担当の桜の木（小松川一中、小松川三中の桜）に肥料を与え、公園のごみ拾いのボランティアを行いました。



えどがわくちょうはい 江戸川区長杯 ボッチャ交流大会

12月6日に江戸川区総合体育館で江戸川

区長杯ボッチャ交流大会が行われました。小松川中学校から4チーム（教員チーム、生徒会チーム、夜間学級生徒チーム、8組チーム）が参加しました。8組チームは、2年生の3人が参加しました。競技中、3人で話し合い、生徒たちだけで、どのように球を近づけたらいいかの作戦を練っていました。

